



# 待望の信号機設置

## 交通安全に一役

去る十月九日、「交通渋滞の緩和と交通事故防止に役立てよう」と、町や地域住民より信号機の設置が強く要望さ

れていた本町棚原の西むら食品前三叉路と上原の琉大医学部南口前の信号機の点灯式が行われた。



平安町長=10月9日 点灯式を前に喜びあいさつをする平安西むら食品前

点灯式には、浦添警察署長の中島健署長、平安恒政町長が参加、中島署長と平安町長が信号機のボタンを押すと、信号灯が点灯、参加者全員が拍手を送った。

設置された現場は、朝夕のラッシュ時にはかなりの車輛が交差する所で、信号機の設置により事故防止に役立つものと思われる。

## 11番目の児童公園 小那覇児童公園建設に着工

子ども達の創造性を伸ばし地域コミュニティづくりの拠点として区民より建設が期待されていた小那覇児童公園

前十一時より、小那覇公民館前の建設現場で行われた。

地鎮祭には、平安町長をはじめ、親泊町議会議長、与那嶺町教育委員長、区民及び工事関係者多数が参加した。

同児童公園は、町内で十一番目にあたるもので、総面積一、一八六平方メートル、総事業費は約九千万円、多目的広場やハ

ウスコンビネーションなどの遊具が設置される予定で来年

一月頃に完成の予定。

クワ入れは、平安町長、親

泊町議会議長、自治会代表、

設計管理者及び工事施工者に

より行なわれた。



小那覇児童公園建設でクワ入れをする平安町長はじめ関係者=10月18日

## 一万五千本の植栽で緑化 西原運動公園進入路整備工事着工

### 青年学級で青年会の活発化を



西原運動公園進入路及び駐車場整備工事のクワ入れ=10月1日 駐車場整備工事のクワ入りを開始する平安町長=10月1日

去った十月一日、午前十時より、西原運動公園進入路及び駐車場整備工事並びに同公

園進入路及び体育館周辺植栽工事の地鎮祭が同公園の町民体育館駐車場で行われた。地鎮祭には、平安町長をはじめ、親泊町議

会議長、与那嶺町教育委員長の外、工事関係者多数が参加、工事中の安全を祈願した。同運動公園は、町民のスポーツの振興とコミュニケーションづくりの拠点として、更に来年の海邦国体成年男子バスケットボール競技会場となつており完成が待ち望まれている。

六十一年度青年学級をスタートさせた。

青年学級では、次代を担う一般青年より募集し、町中央公民館を中心として、①青

年会づくりを図ろうと去る年活動について②文化について③ボーリング大会④料理実習⑤男女交際⑥国際交流⑦平和教育⑧宿泊研修など青年の

青春会

う青年を一堂に集め、青年団

の青年会活動に役立てようと青年会活動に役立てようとしている。町内青年会活動の活発化を目指している。

町教育委員会では、同教室への参加者を更に呼び掛け、町内青年会活動の活発化を目指している。

尚、参加希望者は、町教育

委員会までご連絡下さい。



青年会=10月24日 開始した青年会の活動

## 61年度町畜産共進会 出品頭数、牛28頭、豚53頭



町内における畜産の振興発展を図ろうと、町農業協同組合（城間光雄組合長）では、昭和六十一年度畜産共進会を去る十月九日（木）より、中部製糖第二工場跡広場で開催した。写真上。

出展を図ろうと、町農業協同組合（城間光雄組合長）では、昭和六十一年度畜産共進会を去る十月九日（木）より、中部製糖第二工場跡広場で開催した。写真上。

会場には、畜産関係者多数が詰め駆け大いに賑った。

なお、入賞者は次の通り。

### 【特別賞・牛の部】

優等・吳屋幸一（吳屋）

地）、農業委員会会長賞・外間亀吉（幸地）

（幸地）



## 町社協心配ごと相談

**悩みごとは、ひとりで悩まず**

あなたは一人で心配ごとに悩んでいませんか？あなたの家庭のいろいろなこと、他人とのもめごと、子供の問題、親兄弟とのもめごと、サラ金の問題等に毎日を暗い思いで過ごしてはいませんか。

方々のために、人生経験豊富な相談員（民生委員）が中心になって、皆さん方の立場になり、すべての心配ごとにについてご相談にあずかり問題解決のためのお力添えを致しております。

また、当相談所内で解決できない問題については、関

係機関団体へご紹介します。どうぞ遠慮なくご利用下さい。直接来られるか、または電話、手紙でも結構です。

◎相談内容は絶対秘密にし、費用は無料です。

相談日：毎週水曜日 午後二時～五時まで

（第二水曜日は行政相談も受けます）

場所：町社会福祉センター（心配ごと相談室）

## 自己体力の限界に挑戦 体育の日 親子スポーツ大会

太極拳は、全ての動きをスローにし、体のバランスを常に保つことと腹式呼吸法を身につけることが出来、自然に心の安定を保つことのできる運動です。

十月十日は、「体育の日」

町教育委員会では、日頃スポーツに親しむ機会の少ない町

民を対象に、軽スポーツを樂しみながら体力測定を行ない

自己体力を把握し、体力の維持・増進を図ろうと、西原東小学校において、親子スポーツ大会を開催した。

会場には、親子づれから青

年、壮年、実年といった町民

各層からおよそ百名が参加。

体育館内での体力測定や軽

スパーツゲーム、更に、運動

場でのグランドゴルフといっ

た新しいゲームにさわやかな

汗を流していた。

特に、体力測定では、自己

の体力の限界に挑戦し、自分

の体力年齢を知り、健康維持

について、県健康増進セ

ンターの専門職員による指導

を受けた。

しかも、人間の体内に流れ

ている磁気を自分の指先に感

じるようになり、酸素や血

液を細胞のすみずみまで流す

働きをしますので、臓器に活

用されます。

記

日時 每週土曜日、午後7時30分～9時30分

場所 町中央公民館

連絡先 5-6538(城間)

## 援護業務巡回相談

11月21日浦添市民会館

沖縄県生活福祉部援護課では、援護業務の円滑な推進を

図るため、左記により巡回相

談を実施します。

お気軽にご相談下さい。

日時 昭和六十一年十一月二十一日(金)午後一時～

場所 浦添市民会館

五時

対象 援護法に規定する旧軍人・軍属・準軍属及びその遺族。

※詳しくは、町役場福祉課

援護係へ 5-150-1

## 名画鑑賞会のお知らせ

### 西原町中央公民館

子どもや父母による映画を観せ、幼児教育、社会教育、平和教育に役立ててほしい。

映画館のない本町では、なかなか映画を鑑賞するという

機会に恵まれません。

このよだな中にあって、町

名画鑑賞会を実施することに

なり町内の映画愛好者の参加

を呼びかけています。

なお上映予定は次のとおり

やつてきた

▼11月21日：「想い出のアン

▼12月19日：「人生案内」

▼1月16日：「日曜日の朝が

うと来る十一月二十一日(金)を

皮切りに、来年二月までの毎

月第三金曜日の午後八時より上映します。

西原町社会福祉協議会 社会福祉法人化10周年記念式典  
11月22日(土)午後2時より町中央公民館

幼稚園から大人までの参加でぎわった8区運動会  
=10月26日 西原東小グラウンドにて

十時より西原東小学校グラウンドにおいて第一回八区運動会は、実行委員会（吳屋實会長）、学推協八区支部（新里勝弘会長）主催で、八区運動会は、実行委員会（中・高・青年のリレー、親子かけっこ、ボール運び、タイヤ転がし、お菓子とり、つなぎ、障害物競争、玉入れ、全体演技など盛り沢山）。参加賞として、お菓子やノートなども贈られた。

なお、会場には、与那嶺浩町学推協会長、稻福恭助町教育長、親泊輝武町議会議長、城間期一西原東小学校長等も参列し、練り広げられる競技に盛んな拍手を送っていた。

下さい。直接来られるか、または電話、手紙でも結構です。

◎相談内容は絶対秘密にし、費用は無料です。

相談日：毎週水曜日 午後二時～五時まで

（第二水曜日は行政相談も受けます）

場所：町社会福祉センター（心配ごと相談室）

きない問題については、関

係機関団体へ紹介します。

どうぞ遠慮なくご利用下さい。直接来られるか、または電話、手紙でも結構です。

◎相談内容は絶対秘密にし、費用は無料です。